
 

令和３年度第１１回タウンミーティング（松原）意見一覧 

 

日時：令和３年１１月２日（火） 午後７時～午後８時 

場所：ふれあいセンター ３階多目的ホール 

 

① 統合後の西小学校の跡地利用について【区】              

② 松原地区内の盛土の搬入場所について【区】                             

③ 松原区共同浴場の存続について【区】                 

④ 都市計画道路伊東大仁線の開通に向けた進捗状況について【伊勢町町内会】          

⑤ 市道松川・猪戸線及び猪戸７号線の舗装について【湯の花通り共栄会】       

⑥ 災害避難所に係る近隣ホテルなどの民間企業との協定ついて【栄町町内会】           

⑦ 観光案内板の設置について【栄町町内会】           

⑧ ふれあいセンターの駐車場設置等について【栄町町内会】   

⑨ 大川橋駐車場の２４時間対応について【栄町町内会】      

⑩ 大川橋の塗り替えについて【栄町町内会】           

⑪ 新型コロナウイルスに感染、または感染の疑いがある場合の対応について  

【栄町町内会】 

⑫ 保育園のコロナ対応について【栄町町内会】  

⑬ 都市計画道路伊東駅伊東港線の計画の廃止について【寺山町町内会】 
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意 見 区 松原区-① 

統合後の西小学校の跡地利用について【区】 

統合後の西小学校の跡地について、どのような利用を計画していますか？ 

また、同地は広域避難場所に指定されています。統合後はどうなりますか？ 

 

  

回 答 担当課 

企画課 

教育総務課 

危機対策課 

令和元年８月に策定した基本方針では、西小学校の跡地を利用する配慮事項と

して、「学校は地域のシンボルであり防災拠点である」との考えのもと、避難場所

としての機能維持を前提とし、地域住民の意向を十分に考慮するとともに観光地

伊東としての特色を活かす活用も模索していくことを掲げさせていただいており

ます。 

従いまして、統廃後の西小学校の跡地につきましては、避難場所としての機能

を維持するとともに、地域住民の安全・安心や意向を考慮しながら、ファシリテ

ィマネジメント検討委員会で全庁的に利活用の方向性を検討してまいります。 
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意 見 区 松原区-② 

松原地区内の盛土の搬入場所について【区】 

 熱海市伊豆山で土石流災害がありましたが、松原地区内に盛土の搬入場所は存在するのでし

ょうか？  

回 答 担当課 都市計画課 

本市では、熱海市伊豆山地区における土砂災害発生を受け、７月１５日から３

０日までに盛土造成行為に係る緊急点検を実施いたしました。 

 緊急点検の対象につきましては、法令に違反した盛土造成行為で現在指導継続

中の箇所、また、過去に許可若しくは受理した案件のうち、山間部であり、かつ

１０メートルを超える盛土の箇所として、県の土採取等規制条例や宅地造成等規

制法などの盛土に関する台帳等から、１８件を抽出いたしました。 

 この台帳から抽出した１８件につきましては、さらに現地確認を行い、このう

ち、１件について、異状があったことを確認いたしました。 

 以上が盛土造成行為に係る本市の緊急点検の結果であり、異状を確認した１か

所については、速やかに是正指導を行うこととしております。 

 松原区において盛土の場所は存在するのかとのご意見につきまして、点検箇所

の公表は、例えば、市の太陽光条例のように制裁目的であれば、公表が可能であ

りますが、法令の規定がなければ、公表できないこととなっておりますので、こ

の点についてはご理解をいただきたく、お願いいたします。 

 ただし、県や市の指導に従わないなどにより、明白な危険性があり、切迫して

いる場合は、公益性の観点から箇所等を公表することもある旨を申し添えさせて

いただきます。 
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意 見 区 松原区-③ 

松原区共同浴場の存続について【区】 

松原区共同浴場に区内の７０歳以上の男女が月平均で２，０００人が入浴します。健康増進

のためにも浴場の維持管理を継続していかなければならないと考えます。将来に向け、浴場の

維持にご協力いただきたいと思います。 

回 答 担当課  

 松原財産区が所有する施設の維持管理や更新については、地方自治法の定めに

より松原財産区がその費用を全額負担することになっており、市からの財政的な

支援は難しい状況です。 

 市といたしましては、例えば、浴場の利用者数の増加につながるような事業の

実施を検討するなど、浴場の維持に協力してまいります。 
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意 見 区 松原区-④ 

都市計画道路伊東大仁線の開通に向けた進捗状況について【伊勢町町内会】 

この道路について、道路沿いの住民に聞いたところ、その後特に説明会等はなされていない

とのことですが、現時点での進捗状況や今後の見通しなどについて、可能な範囲でお聞かせい

ただければと思います。 

回 答 担当課 都市計画課 

都市計画道路伊東大仁線改良事業に係る説明会等につきましては、平成２６年

度までに実施したところであり、それ以後から現在までの間、本市では、当該地

権者の方々と個別に用地交渉を進めてまいりました。 

「現時点での進捗状況」につきましては、いまだ、全ての用地の取得には至っ

ておらず、なお用地交渉に期間を要する状況であります。用地交渉の状況等につ

きましては、申し訳ございませんが、差し控えさせていただきますのでご理解く

ださるようお願いいたします。 

また、「今後の見通し」につきましては、地権者の方々のご意向もございますの

で、時期については明確にお示しすることはできませんが、早期に地権者の方々

のご理解が得られるように努めるとともに、全ての用地の取得ができましたら、

速やかに工事に着手してまいります。 
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意 見 区 松原区-⑤ 

市道松川・猪戸線及び猪戸７号線の舗装について【湯の花通り共栄会】 

前回のタウンミーティングでお願いしましたが、湯の花通り共栄会の総意として再度要望し

ます。 

湯の花通りのインターロッキングが、隙間の砂が流れてしまうなどにより、段差やぐらつき

が生じてしまい、歩行者が転んで怪我をする恐れがあります。湯の花通りでも、傷んだ箇所に

ついてはその都度補修してきましたが、歩行する方の危険を考えると、市にご協力をいただき、

アスファルト舗装にしていただきたいと思います。 

  

回 答 担当課 建設課 

アスファルト舗装への改良につきましては、前回のタウンミーティング時にも

伺っており、ご要望が会の総意としてまとまったということですので、事業化に

向けて検討してまいります。 

つきましては、担当課であります建設課と協議を進めていただくようお願いい

たします。 

また、前回タウンミーティング時に、デザイン舗装ができないかとのご要望を

いただいておりますので、舗装の箇所や時期のほか、色やデザインなど会の意向

についても確認しながら協議を進めてまいりたいと考えております。 
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意 見 区 松原区-⑥ 

災害避難所に係る近隣ホテルなどの民間企業との協定ついて【栄町町内会】 

 全国で毎年のように災害があり、海と川のそばで生活している栄町と朝日町は高齢者や一人

暮らしの住民が多く、その度に不安な思いをしています。 

 あんじん通りには、２階建て以上の鉄筋コンクリートの建物が数件あり、災害時には協力し

てもらえるよう日頃からお願いしていますが、普段の付き合いがないと頼ることができないの

が現状です。銀行や商工会議所などは、夜間や土日には利用できないので、できれば近隣のホ

テルなどを災害時に利用できるシステムを市で考えていただくことで、住民も災害時の行動を

考え、備えることができると思います。観光客の方達にとっても、安全・安心な避難所がある

と分かれば、伊東を選ぶポイントの一つになるのではないでしょうか。 

回 答 担当課 危機対策課 

令和２年１月３０日付けで、静岡県と県ホテル旅館生活衛生同業組合が、市内

において８０世帯以上の住家
じゅうか

が滅失する程の災害等、災害救助法の適用となる大

災害が発生した際に、民間宿泊施設を避難所とし、高齢者、障がい者等の要配慮

者を受け入れる協定を締結しておりますので、本市においても本協定を実効性の

あるものにするため、今後、支部である伊東温泉旅館ホテル協同組合と協議して

まいります。 

また、帰宅困難者対策として、令和２年４月１４日付けで、伊東温泉旅館ホテ

ル協同組合と「災害時における旅行者等の受入れに関する協定」を締結しており、

地震、大雨その他の自然災害等により、電力、公共交通機関等の都市機能が損な

われる事態が発生した場合に、観光やビジネス、その他様々な理由で伊東に訪れ

ている人が、公共交通機関や道路が復旧し、安心して帰路に就くことができるよ

うになるまで、本市に滞在ができるよう宿泊施設を案内するなど、必要な支援を

行うこととしています。 

その他の市民への対応といたしましては、他市町におきまして、避難指示等発

令時に民間宿泊施設を避難所として利用した住民に対し、宿泊費の一部を補助す

る制度を設置している事例もあることから、本市においても調査・研究してまい

ります。 
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意 見 区 松原区-⑦ 

観光案内板の設置について【栄町町内会】 

 歴史や観光地をアピールするには、あんじん通り商店街はかなりの魅力があります。あんじ

ん通りと、藤の広場、松川河口、大川橋は、三浦按針の故郷イングランドの町並みと共通する

ところがたくさんあります。按針の功績を今の若い人達に伝えると、とても興味を示します。

また、東郷記念館には年間４，０００人が訪れます。平安時代からお稲荷様と由緒あるお寺も

たくさんあります。 

あんじん通りの入口は大川橋を渡った場所ですが、竹町交差点に観光案内板を設置していた

だけると、観光客や住民の目に付きます（特に、今空き家になっている建物付近）。新図書館、

通学橋、東林寺、音無神社、葛見神社、あんじん通り、駅前通り、東海館、キネマ通りなどを分

かりやすく表示できるといいと思います。 

回 答 担当課 観光課 

中心市街地にある著名地点を周遊していただく施策とし、都市計画課で平成２

４年度から２６年度にかけ、一定の規則性を持たせ、市街地の各所に３３基の矢

羽看板や総合案内板を設置しております。 

あんじん通り周辺では、リエティ広場や藤の広場、大川橋駐車場に設置してお

り、ご意見いただきました竹町交差点にも、ガソリンスタンド前に「木下杢太郎

記念館」「東海館」や「音無神社」などを案内する矢羽看板を設置しております。  

同所に大きな観光案内板を設置すると、歩道の幅員が減り、また、看板周辺に

人溜まりができることで、交通事故の危険も考えられることから、設置は難しい

ものと考えますので、ご理解をお願いするとともに、引き続き地域の活性化にご

協力をお願いいたします。 
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意 見 区 松原区-⑧ 

ふれあいセンターの駐車場設置等について【栄町町内会】 

 以前からふれあいセンターについて、①何のための建物かわからない、②駐車場がない、③

公園が生かされていない（コンセプトが見えない）、④足湯が目立たない（たまに人や犬が足を

洗っている）と感じていました。 

 先日も伊東高校城ヶ崎分校の作品展を知り、色々な人に拡散しましたが、グーグルマップを

見ても場所と建物が一致せず、諦めて帰ってきた人たちが数名いました。 

 横の公園を駐車場にできないでしょうか。また、この公園が市民や観光客にどのように役立

っているのか、今後の参考にお伺いしたいです。 

 新型コロナウイルスの影響で、伊東市の財政が厳しいことはわかりますが、今こそ計画とゆ

るぎない決断が必要と思います。 

回 答 担当課 
都市計画課 

観光課 

伊東ふれあいセンターは、活気ある観光のまちづくりに資する事業を行うとと

もに、市民の使用に供する施設として設置しております。 

現在では、市内団体の活動や会合、体操教室などを行う場として利用していた

だいておりますが、ご指摘のとおり駐車場がない施設のため、利用者の方にはご

不便をお掛けしている状況です。 

ふれあいセンターに隣接している「松川公園」は、都市公園法に基づき市が設

置している都市公園の一つで街区公園として位置付けられております。 

松川公園などの街区公園は、主に街区内に居住している住民の皆様のための憩

いとレクリエーションの場となるほか、都市景観の向上、都市環境の改善、災害

時の避難場所等として機能するなど多様な機能を有しており、住民の皆様の貴重

な資産としてその存続を図ることが必要であることから、原則として駐車場に変

更することはできないこととなっております。 

このため、伊東ふれあいセンターをご利用の際は、「大川橋駐車場」や「駅前駐

車場」、民間の駐車場をご利用いただくようお願いをしている状況ですので、ご理

解の程よろしくお願いいたします。 
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意 見 区 松原区-⑨ 

大川橋駐車場の２４時間対応について【栄町町内会】 

 あんじん通りと大川橋に関する署名を集めており、２，０００人を超えています。その中で、

駐車場の問題がたくさんありました。昨年度も要望しましたが、午後８時から午前７時まで機

械対応の検討をお願いします。 

  

回 答 担当課 観光課 

大川橋周辺をはじめ、中心市街地における２４時間営業の民間駐車場の夜間稼

働率をみますと、比較的空きが目立っており、夜間の需要は少ないと思われます。 

今後、商店街の活性化や夜間イベントの充実を含め、来遊客の夜間滞留人口の

増加を図る中で、引き続き検討してまいります。 

また、駐車場の位置が分かりにくいとのご意見も伺っておりますので、案内看

板を設置するなど、大川橋駐車場の利用促進にも努めてまいります。 
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意 見 区 松原区-⑩ 

大川橋の塗り替えについて【栄町町内会】 

 三浦按針の故郷イングランドと伊東市のイメージは朱色しかありません。若者たちの待ち合

わせスポット、観光客のインスタ映え、ロケ地、近隣の歴史ある神社や寺、すべてが線でつな

がります。歴史と観光のシンボルとして大川橋を世界に発信するため、朱色に塗り替えてくだ

さい。 

 昼間にわかりやすく目立つようにしてもらいたいのですが、橋を塗り替えるのが難しいよう

であれば、例えば、歩道と道路の間にある、車の侵入を防ぐ柱のようなものが等間隔に立って

いますが、それを塗り替えるのはどうでしょうか。 

回 答 担当課 
建設課 

観光課 

過去に、「大川橋」から「いでゆ橋」間の松川遊歩道に、温泉情緒を醸す朱色の

外灯を設置する計画がございましたが、伊東市景観審議会の委員から、周辺の景

観を著しく阻害するとのご意見をいただき、外灯の色をダークブラウンとした経

過がございます。 

このことから、同様に大川橋を朱色に塗り替えることは難しいと思われます 

が、歩道の柱の塗り替えにつきましては、今後検討してまいります。 

また、大川橋は、欄干にステンドグラスが埋め込まれ、デザインも西洋的なイメ 

ージの強い橋であることから、神社や寺などの歴史的な施設より、周辺の川口公

園から按針メモリアルパーク、なぎさ公園へ繋がる現代的な施設と併せて、ＳＮ

Ｓなどを利用した情報発信や、ロケ誘致の際に積極的にアピールするなど、知名

度の向上を図ってまいりたいと思います。 
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意 見 区 松原区-⑪ 

新型コロナウイルスに感染、または感染の疑いがある場合の対応について【栄

町町内会】 

 感染が判明した場合や、咳や熱、倦怠感などの症状があり感染が疑われる場合に、診察やＰ

ＣＲ検査のために医療機関に行くのに、家族等頼れる人がいない人はどのように移動すればい

いのでしょうか。 

 家族が車に乗せて行くとしたら、家族は濃厚接触者になるのでしょうか。 

 

回 答 担当課  

新型コロナウイルス感染症の感染者及び感染の疑いがある疑似症患者への対応

につきましては、熱海保健所が行うこととなっております。 

 移動手段につきましても、個別のケースに応じて保健所が指導・助言を行って

いると伺っておりますので、その指導・助言に従っていただくこととなります。 

 家族が車で送迎する場合に、家族が濃厚接触者になるかどうかということにつ

きましては、厚生労働省が濃厚接触者の定義について示しており、その定義をも

とに、保健所が感染者本人や家族等から聞き取り調査をし、状況に応じて総合的

に判断することとなっておりますので、一概に濃厚接触者になるかどうかをお答

えすることはできませんが、家族が送迎する場合は、あらかじめ保健所に注意事

項などを確認し、感染対策を講じた上で行っていただくこととなります。 
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意 見 区 松原区-⑫ 

保育園のコロナ対応について【栄町町内会】 

 私の娘婿（別居）がコロナに感染しました。その娘婿の濃厚接触者である疑いがある人（娘

婿の職場の同僚）の子どもが、その事実を隠して普通に玖須美保育園に通園していて驚きまし

た。感染が広がる恐れがあるのではないかと思い、園に伝えましたが、「個人情報なので」と特

に確認することはありませんでした。 

逆に、私の孫は保健所から通園可能と言われているにもかかわらず、玖須美保育園から「心

配なので、（娘婿の）療養期間が終わるまで、もし可能なら通園を控えてもらえますか。」と言

われました。 

このようなケースで通園できない場合は、保育料の返金をお願いします。 

小学校に通っている上の子は、問題なく学校に通っています。保育園と学校の対応がちぐは

ぐです。 

回 答 担当課 幼児教育課 

保育園におきましては、園児や保護者の体調不良等の情報をいただくことが、

感染リスクを最小限にとどめるために大変重要であり、この度、迅速に情報をい

ただけましたことに心から感謝申し上げます。 

お寄せいただいた情報により、全家庭の保護者に確認し、該当するご家庭にも、

可能な限り保育の利用を控えていただくようお願いし、ご協力をいただくことが

できました。 

お孫さんの保育の利用については、濃厚接触者ではないと確認いたしましたの

で、保護者様に説明する際、「保育の利用制限にはあたりませんが、低年齢児であ

ることから、集団保育における感染リスクを考慮し、可能な限り家庭保育にご協

力ください」とお願いをいたしました。 

なお、０～２歳児の保育料については、登園自粛を要請した場合に減額対象と

なりますが、ご利用を控えていただくようお願いする場合は、減額対象となりま
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せんので、ご了承いただきますようお願いいたします。 

また、小学校のお子様の場合と対応が異なるという点につきましては、保育園

における園児の生活の中では、例えば、マスクの徹底や間隔を保った個々の行動

といった面で、学校生活のようなレベルで感染対策の徹底を図れないことが挙げ

られます。 

そのため、保育園と学校において異なる対応をお願いすることとなり、ご不便

をおかけすることとなりましたが、ご協力いただけましたことに感謝いたします。 
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意 見 区 松原区-⑬ 

都市計画道路伊東駅伊東港線の計画の廃止について【寺山町町内会】 

 この道路が都市計画道路になっていることを知らない、または計画の廃止の話が出ているこ

とを知らない人がほとんどです。先日行われた住民説明会にも出席しましたが、廃止とする根

拠に矛盾があるように思います。このままでは禍根を残すような結果になりはしないかと懸念

していますので、ぜひ再検討をお願いします。 

 

回 答 担当課 都市計画課 

本市の都市計画道路につきましては、都市計画決定以降、長期未着手となって

いる路線があり、課題の一つとして考えております。また、道路区域内の地権者

の皆様には、建築行為の一定の制限についてご理解、ご協力をいただき、誠に感

謝申し上げます。 

このことから、令和元年度から都市計画道路の見直し業務に着手し、令和３年

度は、市民の皆様のご意見を反映させるため、６月に住民説明会、９月に公聴会

を開催したところでございます。１２月には意見書の受付を予定しており、今後

も引き続き市民の皆様のご意見を伺っていくこととなります。 

いただいたご意見につきましては、私から担当の都市計画課に話をいたします。 

なお、見直しの結果、都市計画道路が廃止となった場合でも、市が道路を整備

しなくなるということではございません。市として、道路の安全対策や良好な景

観に配慮した整備を検討してまいります。 

 


